
 

 

 

 新人戦を終えて No.１ 
 先週の２２日～２４日に小松市中学生新人大会があり、各地で熱戦がくり広げられました。３年生が引退し、夏か

ら２年生が中心となって部活動に取り組んできましたね。みなさんのひたむきに頑張っている姿や協力しあい、互

いに声かけや心配りをしている姿を見て、部活動で培ってきた力がすごく伝わってきました。感想を紹介します。 

 

  次は南部に勝てるように頑張る（ハンドボール部）    

 新人戦で最初は南部中学校と当たりました。 試合が始まって前半は 9対 8だったけど後半になって最後の最後に

21対 18で負けてしまって、後半の中でも、一番動きが悪かったんじゃないかなと思いました。  

次は板津戦でシードをとれるかという試合でしっかりと勝てて、新人戦では 3位で加賀地区ではシード権をとれたから

よかったです。 次は南部に勝てるように頑張りたい。  

 

    練習の成果（吹奏楽部）              

  吹奏楽部の活動は、いつもはイベントとコンクールに演奏する日の間が空いており、たくさんの曲を練習できたので

すが、今年はイベントが多くてたくさんの曲を練習する時間はありませんでした。イベントでは同じ曲を演奏するしかな

く、現在７つの曲を練習しています。同じ曲を何回もするということは、その曲の精度を上げるということになります。７つ

の曲の精度を上げ、気持ちのいい演奏ができたらいいな、と思います。  

 

   この仲間達と歩んだ新人戦 （バレーボール部）          

  一昨日、新人戦がありました。初戦は御幸で、その試合に勝つとベスト４でした。私たちは絶対に勝つと決めて大会

に出場しました。 最初は緊張がすごく、みんな足が動いてない状態だったけど、最後のほうは足が動いて、ボールに

食いついていて、とても良いと思いました。何度かボールが落ちてしまったけど、それでも雰囲気は悪くならないで、み

んなが笑顔でプレーしていたのがよかったです。 ベスト４には入れなかったけど、この仲間とプレーが出来たあの日が

楽しかったです。  

 

  試合観戦をして                                

  僕は野球部の新人戦を見に行きました。もうすぐ野球部に入る予定なので、中学の軟式野球ってどんなものなのか

見たかったので行きました。３位決定戦を見に行きました。 その試合で印象に残ったのは安宅の走塁です。全体的に

みな走塁が上手だと思いました。僕がチームに入ったらどこを守れるのかわからないけど僕は内野を守りたいです。レ

ギュラーを取れるように全力で練習に取り組みたいと思います。  
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 全員で声を出して良い雰囲気でできた （ライオンパワー）         

  僕は、新人戦全試合で、スタメンで出させてもらいました。新人戦ではベンチの人の思いや親の思いを背負ってい

かないといけなかったので、僕はとても緊張しました。でも、コーチやチームメイトが空気を和ませてくれたおかげで、少

しだけ緊張がほぐれました。試合は、全員で声を出していい雰囲気でできました。結果はベスト８でしたが、北信越リー

グに行けることになったのでそれに向けて頑張ります。  

 

 次の加賀地区大会、みんなで頑張る（陸上部）         

 私は９月２３日に行われた新人戦に出場しました。その中で私は、幅跳び・高跳びの二種目に出て頑張りました。幅

跳びでは、自分の大会での自己ベストを更新することができたことがとても嬉しくて仕方なかったです。練習のときは記

録が全く伸びず、不安ばかりだったけど、大会で記録を残すことができ、入賞することができてほんとによかったなと思

います。高跳びは、初めて出場しました。１回目・２回目失敗。最後の３回目、高跳びの棒に少し当たり、ダメだったかと

思っていたら、奇跡的に棒が残っていて記録を残すことができました。総合的には学校３位だったけど、頑張ることがで

きた新人戦だったと思います。次の加賀地区の大会もみんなで頑張りたいです。  

 

 理想の先輩に近づくために （美術部）                      

 私は、部活の最高学年となって、１年生を背負う責任を感じるようになりました。３年生が抜けて１年生が沢山入ってか

ら、部活内の雰囲気が変わったように個人的に感じます。正直、後輩に優しく明るく接していた先輩たちに比べ、私は、

あまり後輩に対する態度が良くないかもしれません。今までなかったものが急に出てきたようで、怖ささえ感じます。で

すが、このまま、くじけていたら来年私達がいなくなった時、後輩が困ってしまうかもしれません。だから、後輩を導いて

いける理想の先輩像に近づくため、日々精進していこうと思いました。  

 

 もっとがんばらないといけない（卓球部）        

 9 月 23 日に新人戦がありました。 まず、団体戦をしました。丸内戦と御幸戦では、２つとも「３－１」で勝ちました。そ

れで、優勝できました。 次に、個人戦をしました。試合では、安宅がベスト 4を独占しました。  

 この新人戦を終えて、もっと頑張らないといけないと思いました。加賀地区戦では、自分より上手な選手がたくさんい

るからです。たとえ試合でよい結果を残しても、謙虚にいきたいと思いました。まずは、自分の型を作っていきたいと思

います。また、自分の短所を意識して直していきたいと思いました。  

   

 少しの努力で変わると思うから（空手部）     

 私はこれから開催される二つの北信越地区大会に向けて、練習でほかの人よりも声を出したいと思いました。練習で

声を出すと、本番で緊張しているときに最低限の声が出せるからです。また、他の人よりも少しでも数を多くしたいと思

いました。一日に一回でも多くすると、１週間たったときに７回も多くできるからです。意味がないかもしれないけど、この

少しの努力で変わると思ったので頑張ろうと思いました。  

     


